

Überdurchschnittlich gute Behandlungsqualität im Leistungsbereich Gallenblasenentfernung

Asklepios Schwalm-Eder-Kliniken
GmbH

Überreicht durch die
AOK Hessen
für überdurchschnittlich gute Behandlungsqualität



Bewertet 10/2021

www.aok.de/krankenhaussuche

Im Leistungsbereich:
Gallenblasenentfernung

Im bundesweiten Vergleich hat das Krankenhaus
im Veröffentlichungsjahr 2021 eine überdurchschnittlich gute medizinische
Ergebnisqualität im Leistungsbereich
Gallenblasenentfernung
erbracht.

Basis der Qualitätsmessung sind die Abrechnungsdaten der AOK,
entsprechend der QSR-Methodik aufbereitet.

Infos zu weiteren Ergebnissen und Methodik:

www.aok.de/krankenhaussuche

AOK – Die Gesundheitskasse in Hessen

Detlef Lamm
Vorsitzender des Vorstandes